



L'équilibre dans le vertige

Il est des moments de vie où les émotions se bousculent à un tel point qu'il nous semble nager à contre courant dans une mer déchaînée...

Il est des moments qui sont à vivre pleinement aussi bien dans la joie, la plénitude que dans l'inquiétude ou la tristesse.

Il est des moments où les mots ne sont pas prêts mais nos actes prennent le relais.

Il est des moments où les frontières entre nos priorités deviennent floues et nous naviguons à vue.

Il est des moments où il s'agit de trouver un équilibre dans le vertige.

Et quand ces sentiments sont si justement exprimés, il est bon de laisser la parole à qui les formule : c'est pourquoi je vous invite ici à écouter la chronique de Pascale Seys : [le cri](#)

Alors, comme le dit si bien Nietzsche :

"Il faut encore avoir du chaos en soi pour enfanter une étoile qui danse."

Et c'est avec une belle joie que je m'apprête à repartir à Kourou dans quelques jours, là où m'attendent les amis, les partenaires, les rencontres anciennes ou nouvelles et entre autres activités, la 2e partie de ma mission pour l'insertion par l'art, une intervention auprès de professeurs de collège sur la lecture à voix haute...et continuer à découvrir ce beau morceau du monde qu'est la Guyane.

Que 2020 soit une année de 20/20,
de bons vins,
pleine d'entrain,
où continuent les chemins,
où fleurissent les désirs sans fin,
où s'apaisent les passions
enfin !

"Et on voit de la flamme aux yeux des jeunes gens
mais dans l'oeil du vieillard, on voit de la lumière."
Victor Hugo, La Légende des Siècles

